

湖南高校だより

体育祭大盛況!!



直近のスケジュール

- 11月28日(金) 期末考査(～3日)
- 12月17日(火) 蕎麦収穫祭
- 12月19日(木) 2学期終業式
- 1月10日(金) 3学期始業式
- 1月28日(火) 3年学年末考査(～30日)
- 1月31日(金) 冬の遠足(スキー実習)

秋の遠足

十月九日(水)より一泊二日で、一・三年生が秋の遠足に行ってきました。一年生は防災教育として、双葉町にある東日本大震災原子力災害伝承館を見学し、その後は郡山自然の家で防災研修などを行いました。三年生は交流のある城北埼玉高校を訪ねました。城北の生徒達と共に学校見学や川越散策などを楽しみました。生徒達は学びつつも良い息抜きとなったようです。

十月二日(水)本校体育館にて体育祭が開催されました。午前中はダンス発表と大縄跳び、綱引きなどの屋内競技。午後からは、屋外で障害物競走とリレーを行いました。全力で競いながらも、学年の隔たりなく互いを応援し合い、大いに盛り上がりました。接戦の末、優勝したのは三学年。続いて二位一学年、三位二学年の結果でした。三学年は七月に行われた球技大会に続いて二冠の達成です。体育行事で優勝した秘訣を、三年生の吉田吏杜君に聞いてみました。「三年生の一番の強みは団結力です。球技大会も体育祭も団体種目が多いので、私たちの団結力の強さが勝利につながったのだと思います。二番目の理由ですか? 私

行立 学校
島高等 行
福南長 校
湖 校

校訓

勉明 勤
聡協 誠
高律 実
志自 誠

三年生の団結力と一人ひとりの個性が光る素晴らしい体育祭となりました。



部活動

現在、三年生が引退し、一・二年生が部活動の中心です。新人戦ではボート部の二年影山康太君が県大会を勝ち抜き、東北選抜大会に出場しました。惜しくも全国大会には届きませんでしたがさらなる成長のため部員全員練習を頑張っています。ソフトテニス部も上位大会出場はかきませんでしたが、来シーズンに向けて体力強化に励んでいます。

修学旅行

十月七日(月)より三泊四日で、二年生が修学旅行に行ってきました。一日目は大阪のカップヌードルミュージアム、その後ユニバーサルスタジオジャパン。二日目は奈良の薬師寺、東大寺、京都の清水寺へ。三日目は京都で別研修です。四日目の最終日は大阪城見学後、道頓堀にて昼食をとり、福島に戻ってきました。クラス仲が深まった旅行となりました。



生徒の感想をいくつか御紹介します。「チキンラーメン作りでは作り方がほぼそばだったので、そば農家の孫として一生懸命麺をつくりました。」「食べ物がいっぱい食べられてお腹と口が幸せな修学旅行でした!」「飛行機で帰ってくる時は泣きそうになりました。ですが、とても楽しくサイコーだったので良かったです。」充実感や幸福感でいっぱいでした。出がたくさんできました。



コミュニティ・スクール

九月十三日(金)学校運営協議会委員および地元企業の皆様による、就職希望者面接指導を実施し生徒の背中を押すたくださいました。また、九月十四日(土)には湖南地区の敬老会で、本校生徒が民話発表を行いました。地域の皆様への御支援・御協力に感謝いたします。



城北埼玉高校交流 蕎麦収穫・稲刈り 実りの季節となりました。十月二十五日(金)、今年も城北埼玉高校の生徒達と共に蕎麦の収穫と稲刈りを行いました。収穫した蕎麦は二か月後の収穫祭にて、全校生でいただく予定です。

編集後記

二期も地域の皆様に支えられ、様々な活動に全力で取り組んでいます。今回の湖南高校だよりは本校の様子を知っていただくにあたり、写真を多く取り入れました。(決して手抜きではありません!)

三年生は進路活動に邁進しています。一・二年生は新たな生徒会役員が決まり、様々なことを先輩から引き継いでいるところです。

- 【新生徒会役員】
- 会長 大山結央
 - 副会長 藤原明音
 - 書記 鳴原皇聖
 - 会計 秋葉妃依
 - 片平優梨花



KONAN

猪苗代湖と磐梯山をモチーフにしたこのロゴは、校内の『湖南町のロゴを勝手につくっちゃおう』企画で選ばれた作品です。今後、湖南町の諸機関と共有し、町の振興に活用していきたいと思っています。ご賛同頂ける方は、どうぞ湖南高校までご連絡ください。

『湖南高校公式 インスタグラム』はこちら

湖南高校まわりの近道、学校ホームページは常時更新しています。下記のQRコードからご覧下さい。